

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia

El Retiro, jueves 28 de agosto de 2025

Boletín de prensa N°. 52-2025

Entregan al servicio de los deportistas y la comunidad la pista de patinaje del municipio de El Retiro, en el Oriente de Antioquia

- Esta obra de mejoramiento permite disponer de una pista de patinaje que ahora cuenta con las condiciones técnicas que garantizan la seguridad de los patinadores, facilitan su preparación y les permite mejorar su rendimiento deportivo.
- Y abre las puertas a eventos deportivos y competitivos departamentales y nacionales, como los Juegos Deportivos Escolares, Intercolegiados y otros Juegos Deportivos Institucionales.



(En las fotos, la renovada pista de patinaje del municipio de El Retiro, en el Oriente del departamento de Antioquia, las autoridades civiles y deportivas presentes. Foto cortesía).

El Retiro, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 52-2025). Este jueves 28 de agosto, en un acto institucional liderado por el gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rendón Cardona; el gerente de Indeportes Antioquia Luis Giovany Arias Tobón; el alcalde de El Retiro, Santiago Montoya Giraldo, y otros directivos del Instituto Departamental de Deportes de Antioquia y de la administración municipal guarceña, se entregó al servicio de los deportistas y la comunidad en general, la renovada pista de patinaje para este municipio del Oriente antioqueño.

El mejoramiento de esta pista de patinaje es producto de la convocatoria pública de cofinanciación que se realizó en el 2024 para favorecer el mejoramiento de escenarios deportivos, para la recreación y la práctica de actividad física en los municipios de Antioquia.

La inversión total en la obra deportiva fue de 683 millones 869 mil 502 pesos, de los que el municipio de El Retiro puso 479 millones 365 mil 746 pesos y el gobierno departamental, a través de Indeportes Antioquia, 204 millones 503 mil 756 pesos.

En el mejoramiento de la pista de patinaje de El Retiro se realizaron trabajos de mejoramiento y acondicionamiento como:

- La instalación de un nuevo recubrimiento que garantiza la calidad de la pista y la seguridad de los patinadores.
- El mantenimiento de pasamanos.
- Obras de drenaje para evitar filtraciones de agua, asegurando así el óptimo estado de la pista de patinaje.
- Cerramiento perimetral para mayor seguridad del escenario deportivo.
- Y se construyeron nuevos andenes de acceso, además de paisajismo perimetral.

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia



En el acto de entrega al servicio de esta pista de patinaje, el gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rendón Cardona, felicitó al municipio por recuperar este escenario deportivo, señalando que “*es importante hacer nuevas obras, pero es un acto de responsabilidad recuperar y mantener en buenas condiciones las obras con las que ya cuenta la comunidad y están deterioradas por su uso, e implicaron esfuerzos de los ciudadanos contribuyentes y los mandatarios de entonces*”.

Rendón Cardona anunció que, gracias a la tasa para la seguridad territorial y la convivencia ciudadana, que pagan todos los antioqueños, se hará una inversión adicional cercana a los 5 mil millones de pesos para mejorar, entre otros, escenarios como la Unidad Deportiva Riberas del municipio de El Retiro.

De acuerdo con el gerente de Indeportes Antioquia, Luis Giovany Arias Tobón, “*estas obras de mejoramiento nos permiten disponer de una pista de patinaje que ahora cuenta con las condiciones técnicas que garantizan la seguridad de los patinadores, facilitan su preparación y les permite mejorar su rendimiento deportivo. Esta pista es un escenario de puertas abiertas a eventos deportivos y competitivos departamentales y nacionales, como los Juegos Deportivos Escolares, Intercolegiados y otros Juegos Deportivos Institucionales*”.

Otras inversiones en el deporte, la recreación y la actividad física en El Retiro

Además de la inversión en infraestructura, Indeportes Antioquia le apuesta a fortalecer los programas de deporte formativo, recreación, actividad física y otros hábitos de vida saludables. Es así como, entre el 2024 y lo que va corrido del 2025, se destaca una inversión superior a los 704 millones de pesos en El Retiro, en proyectos como:

- El Centro de Promoción de la Salud pues, gracias a los avances del municipio en actividad física, se les entregó un nuevo gimnasio para el servicio a la comunidad.
- Este año, El Retiro ha sido beneficiado con una nueva implementación para fortalecer sus programas de recreación.
- Con lujo de detalles este municipio fue sede de los Juegos Deportivos Campesinos 2025 - Subregional Oriente. Una inversión por \$ 415 millones '698 mil 736 pesos, que además permitió la dinamización económica del municipio.
- Se realizará un ciclopaseo llamado “*Por su salud, muévase pues*” y se le entregará al municipio una dotación para su Vía Activa Saludable. Evento que será el próximo 21 de septiembre y que constituye una inversión superior a los 153 millones de pesos.
- Y se realizará en El Retiro el Campamento Juvenil - Subregional Oriente, programado para el 3 y 4 octubre y que constituye una inversión superior a los 30 millones de pesos. Además del derrame económico que este evento le dejará al municipio.

Todo lo anterior son inversiones sociales y obras de mejoramiento que permiten seguir proyectando a Antioquia como referente nacional en recreación, actividad física, deporte formativo y de altos logros.

Más información para periodistas con la CS Beatriz Elena Quiceno Gil - Celular: 300 774 62 23